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 会長あいさつ   会長 四方 信次 

みなさんこんばんは。

６月になりクールビズ

になり、また暖かい日

が続きネクタイしてない

方が多いです。私にと

って会長年度がひと月

を切りました。今日着

けているネクタイはエレクトの時に、國立ガバナーから頂い

たものですから、今年度最後まで身に付けるつもりでいま

す。本日の例会は次年度の活動概要ということで、次

年度の菅原会長、高木幹事は忙しい日々を送っていま

す。私も昨年の同時期は笹谷幹事と打ち合わせしなが

ら理事のみなさんにお伺いしながら慌ただしい思いでした。

今は大分落ち着いて楽な気持ちです。とは言え、後 3

週間あるので、この残任期間をしっかりやって行きたいと

思いますし、また次年度理事会のフォローをして行く所存

であります。 

 

 幹事報告  幹事 笹谷 俊尚 

 第 7 グループ IM 開催のお礼状が福田武男ガバナー

補佐より届いています。多くの出席有難うございまし

た。 

 千歳姉妹都市交流協会よりアンカレジ市サンドレイク

小学校交流事業「フェアウェルパーティ（お別れ会）」

のご案内 

○ 日時：6 月 16 日（土）18 時～ 

○ 会場：ANA クラウンプラザホテル千歳 

○ 会費：3,000 円 

 千歳商工会議所「第 6 回ちとせ川ビール祭り」チケッ

トご購入のお願い 

○ 日時：7 月26日（木）･27 日（金）･28 日（土）

15 時～20 時 

○ 場所：グリーンベルトお祭り広場 

○ チケット：1 枚 1,000 円（ビンゴカード引換券付） 

領収書が必要な方はお申し出ください。 

 植樹作業ご参加のお願い 

次週（6 月 12 日）通常例会終了後、記念植樹をグ

リーンベルト朝日町 4 丁目花壇で行います。 

既に花が植えられており、その周りに千歳市の花ツツ

ジ 60 本を植樹します。駐車場がないので出来れば

乗り合いで現地にお集まりください。作業時間は 40

分ぐらいを考えています。クラブジャンパー着用。軍手

と園芸用のスコップは用意します。追加のご案内は次

週例会案内につけさせて頂きます。多くのご参加をお

願いします。 

 空港募金箱浄財の外貨寄付について 

次回例会（12 日）において、北海道ユニセフ協会の

方に来て頂き寄付させて頂きます。今日の例会終了

後、今年度最後の選別作業を行います。 

 事務局休業のお知らせ 

6 月 7 日（木） 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木 松敏 

5 月 25 日（金）千歳

民報に掲載されていまし

た。千歳市商店街振興

組合連合会が総会開

催されたという記事で

す。南雲勇次会員が理

事で新役員になられま

した。関根悟会員が幹事に選任されました。おめでとうご

ざいます。入口博美会員が理事長を 6 年間務め退任

されました。6 月 4 日、入口前理事長が 6 年間を振り

例会出席状況（2018 年 6 月 5 日） 

会員数 41 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席）  14（0）名 

出席率 65.85 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  27 名 
 

前回例会 確定出席率（2018 年 5 月 29 日） 

確定出席率（MU 含む） 65.85 ％ 
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返ってお話して頂いています。6 月 1 日、”ちゃんと”に井

上英幸会員が航空自衛隊千歳野球部激励会を開催

されました。「千歳同夢会」会長です。市民 300 人が出

席し今夏に東京ドームで行われる本大会出場に向けエ

ールを送りました。5 月 31 日、千歳民報一面に坂井治

会員が障害のある方の会を立ち上げ、皆さんに理解を

得て協力して頂きたいという記事が載りました。今紹介し

た方は、後ほど一言あるかと思います。以上です。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 副委員長 月俣 美子 

新聞記事掲載、ビール祭り協力のお願い、IM のお礼、

ゴルフコンペ開催のお礼、JAL マラソン完走、60 年ぶり

に担任に再会し良いことが二つ続いたなど大勢の方にご

協力頂き有難うございました。 

入口博美会員、四方信次会員、松坂敏之会員、関

根悟会員、南雲勇次会員、古木克紀会員、望月秀

則会員、髙木昌人会員、羽生有三会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「クラブ協議会/次年度の活動概要」 

担当/次年度理事会（進行:次年度幹事 髙木 昌人） 

今日は、皆さんのメールボックスに多く資料を配らせて頂

きました。資料の確認ですが、会長方針、組織図、例

会プログラム、予算書です。それに目を通しながらご説明

させて頂きます。まず会長方針を菅原会長エレクトより

一読して頂きたいと思います。 

 

 次年度の活動概要  

次年度会長 菅原 百合子 

この度、千歳セントラルロータリークラブの第28 代会長を

仰せつかるにあたり、改めて身が引き締まる思いでござい

ます。この１年間で会員の皆様のご支援を頂きながら、

皆様と共に活動し、親睦を深め、笑顔で終えられますよ

う努めていきたいと思います。 

今年度の RI 会長テーマは「インスピレーションになろう」

です。「インスピレーション」とは「何かをやろうという気持ち

を起させる力」「突然ひらめく考え」という意味です。私た

ちロータリアンがインスピレーションの原動力となり、ロータ

リーの発信をしていきたいと思います。 

そのためには 28 年間のクラブの歴史を振り返り、その重

みを実感して参りたいと思います。先輩会員の皆様方が

行ってきた様々な事業の数々を掘り起こし検証し、入会

年数の浅い会員と共にそれらの事業を復活させることで、

全会員がクラブの歴史を共有し、一丸となって活動でき

る１年にしたいと思います。 

 

・ 「ロータリー農園」の復活 

５年ぶりに「ロータリー農園」（ふれあいの森農園）を

復活し、会員皆で汗をかいて行動しましょう。 

・ ポリオ撲滅運動の推進 

ＲＩの重点目標である「ポリオ撲滅運動」を率先して

参画して参ります。 

・ 愛キャップ運動の検証 

運動の意義を今一度確認し、全会員に周知して参り

ます。 

・ 空港募金箱の設置、管理と浄財の有効活用 

国際空港を有する千歳の優位性を、より効果的な活

用に変換して参ります。 

・ 緑化推進事業（支笏湖復興の森づくり活動）の検証 

現地に行き、その成長を確認していきます。 

本日のニコニコ BOX 合計額 39,000 円 

今年度 累計額 884,500 円 
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・ 清掃奉仕活動の実施 

綺麗なマチづくりを会員皆で目指します。 

・ スポンサークラブ千歳 RC との合同事業の実施 

千歳 RC との合同事業「ロータリーサンタちとせ」を実

施します。 

・ 千歳市市制 60 周年記念 6 クラブ合同チャリティー

事業の実施 

市制 60 周年を記念し６クラブ合同によるチャリティー

ゴルフ及び祝賀会を実施します。 

・ 友好クラブ長泉 RC との親睦 

多くの会員で長泉 RC の例会出席や米山梅吉記念

館への訪問を実施します。 

・ 創立記念丸駒例会の復活 

支笏湖丸駒温泉での例会を復活します。 

・ 会員の増強 

クラブ会員数 45 名の達成を目指します。 

・ 例会出席率の向上 

無断欠席の撤廃し、出席率のさらなる向上を目指し

ます。 

以上を重点目標に捉え、全会員で活動を共有し、有

意義な１年にして参りたいと思います。 

会員皆様のご理解とご支援の程、宜しくお願い申し上げ

ます。 

 

次年度幹事  髙木 昌人 

会長エレクトが発表された重点目標を、さらに詳しくイメ

ージをもって頂けるようなプレゼンをさせて頂きます。 

─── これまでの活動写真を紹介しながら各目標に

ついてご説明頂きました。 

 

以上 12 の重点目標を挙げさせて頂きました。これが全

てしっかり皆さんと一丸になって遂行できた折には、今ま

で継続している RI 会長賞も頂けるのではないかと目指

して頑張っていきたいと思います。どうか皆さん宜しくお願

い致します。組織図、予算についてはご覧のように進めさ

せて頂きます。無断欠席ほど会費の無駄遣いはないの

で、出来たら無断欠席だけはご勘弁頂きたいと思います。

例会プログラムは大下プログラム委員長筆頭に各委員

長予定者様と打ち合わせさせていただいた上で、決めさ

せて頂いています。7 月 3 日スタート例会、何とか皆さん

調整して頂いて、これに限らず出席を調整して頂きたい

と思います。9 月 11 日 予定としてロータリー農園の収

穫祭、9 月 20 日 市制 60 周年 6 クラブ合同の懇親

会、9 月 25 日 ガバナー公式訪問。少しでも多くのメン

バーでガバナーをお迎えしたいと考えています。10 月にな

ると米山月間があります。あくまで案ではありますが、この

ような日程でと思っております。変更がありましたらなるべ

く早めにアナウンスしておこうと思っております。10 月 21

日は札幌で地区大会です。すぐ行ける距離ですので少

しでも多くの皆さんで札幌の地区大会に参加したいと思

います。支笏湖例会は 11 月 20 日を予定しております。

12 月 18 日クリスマス例会。これが今年最後の例会で

す。ロータリーサンタ事業についての話も入ってくると思い

ます。1 月 8 日が新年交礼会です。大切な事を忘れて

おりました。2019-2020 年度 千歳 RC の福田武男さ

んがガバナーになられます。来年のシーズンが始まる前に

地区研修会があります。これを来年 4 月 14 日、千歳

セントラルロータリークラブが主催することになっています。

これは例年の決まり事だそうで、地区大会はガバナー輩

出クラブが、地区研修会は親子・近隣クラブが主管して

担当します。佐藤秀雄ガバナーの時もそうだったそうです。

4 月 14 日はクラブ全員で第 2510 地区の皆さんをお

迎えします。いわばプチ地区大会のようなものです。既に

場所は押さえてあります。是非皆さん 4 月 14 日を押さ

えて頂きたいと思います。大下次年度プログラム委員長

より補足をお願いします。 

 

次年度プログラム委員長  大下 和志 

補足説明させて頂きます。ガバナー公式訪問が今回は

7 月から 9 月になったということで、なるべく 100％出席

率をして頂けるようお願いします。また、長泉訪問を予定

していますので、スケジュールが決まり次第、募集をかけ
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ようと思っています。宜しくお願いします。 

支笏湖例会、そして 12 月から福田年度のガバナー補

佐ということで、当クラブから田口会員が出ることになって

おります。そのスケジュールということで、ガバナー補佐会

議等も入れてありますので、確認して頂けると助かります。

地区研修・協議会は、地区は関根会員が担当窓口で、

あとは我々で組織図を作り、実際に次年度始まると動

いていくことになりますのでご協力お願いします。 

 

─── 髙木次年度幹事 

菅原会長エレクトと共に私もご覧の通り若輩者同士が

何とか無い経験の中で運営させてもらっていますので、ど

うか皆さん足りない部分を汲んで頂いて、ご遠慮なく私の

方に直接、𠮟咤指導して頂けたらと思います。来月から

1 年間ご指導ご支援の程、宜しくお願いします。最後に

理事を含めた委員長予定者の方と打ち合わせをするた

め残って頂きたいと思いますので宜しくお願いします。最

後に、若い執行部のご意見番的な立場で副会長になっ

て頂いた羽生次年度副会長にご挨拶を頂戴します。 

 

次年度副会長 羽生 有三 

次年度菅原会長は初めての女性の会長です。これも新

しい事です。そして、幹事と会長エレクトを同時にやる。こ

れも初めてだと思います。内容を幹事が細かく説明して

もらいましたが、これが全部パーフェクトに出来たら、ここ

十数年で一番内容のあるクラブ活動が出来ると思いま

す。是非若い二人を盛り立てて私も応援していきたいと

思いますので、会員の皆さんも熱いご支援をお願いしま

す。やはり会員増強は絶対必要だと思います。親クラブ

もかなりの人数を集めたという事ですが、中々状況は難

しいと思います。以前、高塚パスト会長が言っていたよう

に各自銘々申込用紙をポケットに入れて街を回るぐらい

に各々一人一人が 1 名入れよう、そうすれば 40 名にな

ります。そのぐらいの気持ちで理事は勿論、今年は会員

増強委員長が名簿をチェックしましたので、増やしていけ

たらと思います。今回は地域密着型の行動です。今まで

にないぐらい全部やるのは大変だと思いますが、出席を

含め充実したクラブにするとこの事が、また会員増強に役

に立つと思います。今年度の四方年度も一生懸命やっ

てくれましたが、次年度も若い二人を支えて、私も縁の

下の力持ちになりますので、是非宜しくお願いしたいと思

います。 

 

 次回例会案内  

SAA 大下 和志 

次回例会は 6 月 12 日（火）、通常例会「今年度の活

動報告① 各担当委員会」です。担当は理事会。開会

点鐘 12 時 30 分。定例会場です。例会終了後、植樹

がありますので宜しくお願いします。 

 

 SCHEDULE  

6 
月 

ロータリー親睦活動月間  ■RI 国際大会 ■最終例会 

12 日 
通常例会「今年度の活動報告①各担当委員会」 [担
当/理事会] 

19 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 
[担当/理事会] 

26 日 
親睦夜間例会  「2017-2018 年度 最終例会] [担
当/親睦活動委員会(委員長 石川貴美子)] 
※会員家族出席例会 

7 
月 

■会員増強セミナー（地区/出席：会員増強担当理事、会員増強委
員長） ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親睦例会） 

3 日 

2018-2019 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動方針」 [担
当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 
※各理事から活動方針 

10 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」 
[担当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 
※ 各担当委員会の活動の確認・打合せ（各担当委員会

へ資料提供の上、テーブルミーティング）を実施、その後各
担当委員長から抱負を発表 

17 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス]  [担当/親睦活動委員会] 
※千歳 RAC 合同例会 

22 日 RI 第 2510 地区 会員増強セミナー（札幌） 

24 日 
通常例会「（仮）会員増強について」 [担当/会員増強・維
持委員会] 

31 日 休会（定款第 8 条第 1 節①） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市民盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会(親睦例会) 

7 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/米山月間、長泉訪問に
ついて他」 [担当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 

14 日 休会（定款第 8 条第 1 節：国民の祝日に準ずる/お盆） 

21 日 
移動親睦夜間例会 「納涼例会 in 牛すけ] [担当/親
睦活動委員会] 

28 日 通常例会「未定」 [担当/友好クラブ委員会] 


